
ATA DA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO PLENO DO TRIBUNAL DE CONTAS DO
ESTADO DE ALAGOAS

Aos 19 (dezenove) dia do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, no Plenário das
Sessões do Tribunal de Contas do Estado de Alagoas, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor
Presidente  Conselheiro  Fernando  Ribeiro  Toledo,  reuniram-se  os  Senhores  Conselheiros:
Conselheiro  Otávio  Lessa  de  Geraldo  Santos,  Conselheira  Rosa  Maria  Ribeiro  de
Albuquerque, Conselheiro Anselmo Roberto de Almeida Brito e Conselheira Substituta Ana
Raquel Ribeiro Sampaio Calheiros. O Ministério Público de Contas esteve presente representado
pelo Procurador Gustavo Henrique Albuquerque Santos. Havendo quórum regimental e diante
da presença do Ministério Público de Contas,  o Excelentíssimo Senhor Presidente declarou em
nome de Deus aberta a sessão, solicitando a leitura da ata da sessão anterior, que foi aprovada. Na
hora do expediente foi realizada a segunda leitura de proposta de Resolução Normativa de relatoria
do Conselheiro  Rodrigo  Siqueira,  acerca  da  regulamentação dos  procedimentos  de  sindicância,
PADs, TACs e TCAs. Em seguida, a Presidência informa o adiamento da pauta da Conselheira
Maria Cleide para a próxima sessão. Não havendo quem quisesse fazer uso da palavra, passou-se a
ordem do dia.  Relator Conselheiro Otávio Lessa de Geraldo Santos: TC-2001/2024,  adiado da
pauta anterior, denúncia, interessados JAM Distribuidora Ltda, Mariana Mello Ottoni/Meiry Soares
Porciuncula,  aprovado  acórdão  31;  TC-1545/2020,  denúncia,  retirado  de  pauta.  Relator
Conselheiro Anselmo  Roberto  de  Almeida  Brito: TC-21235/2023,  adiado  da  pauta  anterior,
relatório,  interessados  Eletrobrás  Distribuição  Alagoas,  Prefeitura  Municipal-Campestre/Nielson
Mendes da Silva, aprovado acórdão 32.  Relatora Conselheira Substituta Ana Raquel Ribeiro
Sampaio Calheiros: TC-6004/2016, representação, retirado de pauta. Na hora das explicações nçao
houve  quem  quisesse  fazer  uso  da  palavra  facultada,  pelo  que  o  Excelentíssimo  Senhor
Conselheiro Presidente encerrou a sessão encerrou a sessão, convocando a todos para a próxima
no horário regimental, do que para constar eu, Marcia Jaqueline Buarque Antunes de Albuquerque,
redigi a presente ata,  que depois de lida e aprovada será assinada pelos Senhores Conselheiros
presentes e pelo Douto Procurador do Ministério Público de Contas.


